

## Musik

Musik begleitet unser Leben,  
sie kann einem sehr viel geben.  
Ein einzelner Sänger ist das eine,  
eine Gruppe das ist das meine.  
Genie und Wahnsinn, sind bei Michael Jackson zu gegen  
Faszinierend konnte er sich auch bewegen.  
Wie von einer Tarantel gestochen, stellte sich sein Tanzstil oft dar,  
die Masse fand es wunderbar.  
Bei meiner Gruppe sind Texte mit bissigem Humor versehen,  
es scheint mir so, als könnte ich es am besten verstehen.  
S, Muaterl, Vorbei und Küss die Hand schöne Frau,  
das sind Texte von der EAV!  
Besinnlich stimmt einen der Kirchengesang,  
doch hat auch dieses einen schönen Klang.  
Bei Hochzeiten will man das Tanzbein schwingen,  
eine Unterhaltungsmusik kann das am besten bringen.  
Blasmusik begleitet mich vielleicht auf meinem letzten Wege,  
wenn ich mich zur Ruhe lege.  
So hat jede Musikrichtung Platz in unserer Zeit,  
bis in alle Ewigkeit !